



Patricia Armendáriz se registra en interna de Morena, va por Chiapas

Patricia Armendáriz, diputada federal y empresaria realizó el registro para el proceso de selección del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena) rumbo al proceso electoral por la gubernatura de Chiapas. Morena abrió la convocatoria para el registro del proceso interno de los coordinadores de la defensa de la Cuarta Transformación en 9 estados de la República Mexicana.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Patricia-Armendariz-se-registra-en-interna-de-Morena-va-por-Chiapas-20230925-0244.html>